

Iglesia de la Santa Cruz (Palencia de Negrilla)



Del origen románico de esta iglesia no queda más que el muro norte, del siglo XII, en el que se abre una portada de doble arquivolta, una de ellas decorada con florones inscritos en círculos perlados, semejante a la de la iglesia de Almenara.

Fue reformada a finales del siglo XV o principios del XVI como manifiestan los arcos de las naves y la portada sur, una de las joyas del gótico hispanoflamenco provincial.

También de esta época son la cubierta de madera de par y nudillo y la torre adosada a los pies.

Avanzado el siglo XVI se reformó la cabecera, en cuya decoración vemos nuevos aires platerescos.

Lo más importante son sus retablos laterales del siglo XVI con valiosas imágenes, destacando una de Santa Teresa. La gran riqueza pictórica e imaginaria se distribuyen en un cuadro cuyo centro lo ocupa el altorrelieve del Emperador a caballo exaltando la cruz bajo un dosel adornado.

Datos Históricos

Arquitectura: Arquitectura Religiosa

Construcción: Iglesia

Estilos predominantes: , Románico Gótico

Periodo Histórico: , Edad Media Edad Moderna

Dirección

Palencia de Negrilla. 37439 Salamanca.

Más Información

Oficina de Turismo de Salamanca

Dirección:

P/ Mayor, 32. Salamanca. 37002 Salamanca.

Teléfono: 902 302 002 / 923 218 342

Fax: 923 263 409

Email: informacion@turismodesalamanca.com

Página Web: www.salamanca.es

Horarios y tarifas

Horario

- Todos los días: concertar visita

Tarifa Gratuito

Observaciones: Con cita previa (630 437 402) o en horario de culto: domingos a las 11:30 h.

Este portal no se hace responsable de los posibles cambios en los horarios y tarifas reflejados